



Ulang Tahun Ke-15 Taman Pintar, Bertekad Tetap Jadi Tempat Wisata Edukasi

# Kenalkan Sains, Teknologi hingga Budaya sejak Dini

Tepat pada Sabtu (16/12), Taman Pintar Jogja merayakan ulang tahun ke-15. Pada momentum tersebut Taman Pintar berbagai kegiatan untuk pelajar, hingga wisatawan. Dengan menyelenggarakan berbagai perlombaan yang diikuti oleh para pelajar hingga masyarakat umum untuk memeriahkan peringatan ulang tahun.



**GELAR LOMBA:** Di perayaan HUT ke-15 Taman Pintar menggelar berbagai perlombaan melibatkan siswa usia SD hingga SMP. Foto bawah, pengunjung dan wisatawan juga dilibatkan untuk merayakan HUT Taman Pintar.



**WAHANA BERMAIN:** Seorang anak pengunjung Taman Pintar bermain di salah satu wahana yang ada di Taman Pintar.

"Lomba akan terus ada per tahun, hanya nanti tema dan sub kategorinya yang mungkin berubah-ubah," terangnya.

Ditemui saat mengikuti acara di Taman Pintar, salah seorang perwakilan orangtua peserta lomba Revina Rizky turut mengapresiasi kegiatan lomba yang diinisiasi oleh Taman Pintar.

Dikatakannya, hal tersebut penting untuk menaungi minat dan bakat anak-anak. Selain itu, lanjut dia, yang juga penting adalah berguna untuk menumbuhkan kepercayaan diri anak-anak tampil di ruang publik. "Ini bagus ya, anak-anak jadi belajar hal baru, apalagi pengunjungnya kan dominan juga anak sekolah," ungkapnya.

Sebagai orangtua, Revina juga membeberkan eksistensi Taman Pintar penting untuk terus dijaga, ia sendiri mengaku beberapa kali turut merekomendasikan Taman Pintar kepada teman atau koleganya dari luar daerah ketika hendak berwisata ke Jogja. "Sering rekomendasi ke temen-temen buat ke sini, karena ya bagus, wisata sekalian belajar, baik untuk anak atau orangtuanya juga," tandasnya. (\*/iza/pr/zl)

**KEPALA** Unit Pelaksana Teknis (UPT) Pengelolaan Taman Pintar Jogja Retno Yuliani mengatakan, untuk perlombaan kategori pelajar pihaknya mengakomodasi peserta dari para siswa usia SD hingga SMP.

"Untuk SD ada lomba bercerita, dan SMP ada lomba desain ensiklopedia sains, semua pemenang kami diumumkan hari ini," katanya pada *Radar Jogja*, Sabtu (16/12).

Retno mengungkapkan, antusiasme peserta sangat tinggi untuk mengikuti gelaran lomba tersebut.

Dia mencatat lebih dari 70 peserta terdaftar pada kategori SD dan 50 peserta pada kategori SMP.

"Antusiasnya sangat, tinggi, ini melebihi ekspektasi kami," serunya.

Sementara, perlombaan yang diikuti oleh masyarakat umum bertajuk kompetisi *video reels* Taman Pintar juga mendapat perhatian dan antusiasme yang tak kalah tinggi dari masyarakat. Terbukti dari berbagai akun media sosial yang mengikuti.

Secara umum, Retno berharap ke depannya Taman Pintar bisa terus



menjadi wadah yang bisa menaungi kebutuhan masyarakat. Sesuai dengan namanya, juga memberikan aspek wisata sekaligus edukasi. "Tentu harapannya bisa terus berdampak pada sektor wisata berbasis edukasi," tuturnya.

Retno menambahkan, pihaknya juga akan terus melakukan inovasi dan pembaruan pada berbagai sub sektor. Dia menilai hal



tersebut sangat dibutuhkan untuk tetap mempertahankan kepercayaan publik pada Taman Pintar. Sementara, menyoal

lomba ia memproyeksikan hal tersebut juga akan dilakukan secara rutin dengan mengambil momentum saat ulang tahun Taman Pintar.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005